

Fragestunde Grosser Rat, Dezember 2021

Schweizer Digitaltag

Am 10. November 2021 fand bereits zum fünften Mal der Schweizer Digitaltag statt. Über den Anlass wurde in den Medien breit berichtet. Bundespräsident Guy Parmelin sprach anlässlich des Digitaltages auch über die Vor- und Nachteile der Digitalisierung. Gemäss eigenen Angaben auf der Homepage des Digitaltages wird der Digitaltag von Jahr zu Jahr dezentraler. Bei der Betrachtung der auf die Schweiz verteilten Aktivitäten ist festzustellen, dass weder in der Ostschweiz noch in Graubünden Aktivitäten stattfanden. Dazu ergeben sich die folgenden Fragen:

1. Gibt es Gründe, dass der Kanton Graubünden am Schweizer Digitaltag nicht vertreten war?
2. Erachtet die Regierung den Schweizer Digitaltag nicht auch als gute Plattform, um die vielen Aktivitäten des Kantons im Bereich der Digitalisierung zusätzlich publik zu machen?
3. Teilt die Regierung die Auffassung, dass der Kanton (selbst oder bspw. über GRdigital oder andere Organisationen) zukünftig am Digitaltag mitwirken sollte?

29.11.2021 Ernst Sax, Grossrat